

Hinweis: IAT-Untersuchung widerlegt Gerede über zu kurze Arbeitszeiten in Deutschland. "Kaum ein Land so flexibel wie die Bundesrepublik". | Veröffentlicht am: 6. September 2005 | 1

Ein gewöhnlicher Vollzeitbeschäftigter stand hier zu Lande 2004 seinem Arbeitgeber im Schnitt pro Jahr 1756 Stunden zur Verfügung - und damit länger als die Kollegen in den Niederlanden (1712), Dänemark (1720), Schweden (1722), Italien (1727), Norwegen (1742), Finnland (1745) und Frankreich (1747).

Quelle: [FR](#) (Link nicht mehr erreichbar)

Teilen mit:

- [E-Mail](#)